



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4583

5 Pièces

171 m²

Réf. 4583-ADE.

610 000 €

La Saulce

Maison à vendre (05110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de La Saulce vous présente à la vente cette villa de 5 pièces, de 171 m², avec jardin de 1015 m², arboré et clôturé. Situation et contexte : Située à La Saulce, cette villa est à proximité des commerces, écoles, pharmacie, cabinet médical et restaurant. Description intérieure : Cette maison spacieuse de 171 m², sans travaux à prévoir, offre un hall d'entrée, une buanderie, une pièce de vie lumineuse avec cheminée et climatisation, une cuisine ouverte équipée donnant sur la véranda de 20 m² avec terrasse attenante de 21 m² et pergola. Coin nuit : Une chambre de plain-pied et une ...

The La Saulce Real Estate Office presents for sale this 5-room villa, 171 m², with garden of 1015 m², wooded and fenced. Situation and context: Located in La Saulce, this villa is close to shops, schools, pharmacy, medical office and restaurant. Interior description: This spacious 171 m² house, with no work required, offers an entrance hall, a laundry room, a bright living room with fireplace and air conditioning, an open fitted kitchen opening onto the 20 m² veranda with adjoining terrace of 21 m² and pergola. Sleeping area: A single-storey bedroom and a bathroom with walk-in shower and bathtub ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

www.m-or.fr/4583



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4583

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4583



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4583